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Les principaux intervenants
sur ce chantier ont récem-
ment eu une séance de
travail avec la ministre des
Sports pour élaguer tous
les malentendus autour ce
dossier.

FIGURANT au nombre desinfrastructures qui au-raient dû être livrées dansle cadre de l'édition 2012de la Coupe d'Afrique desnations, le stade Omni-sports président Bongo,dont les travaux ont dé-buté en 2010, n'est tou-jours pas opérationnel.Une situation qui suscitede nombreuses questionsau sein de l'opinion. Dumoment que même lesstades construits pour la

Can 2017 ont tous été li-vrés.Bien que cette 31e éditionde la Can ait quasiment po-larisé toutes les attentions,la question liée à l'achève-ment du mythique stade deLikouala, situé dans le troi-sième arrondissement deLibreville, n'a pas moinsété soulevée au coursd'une la séance de travailque la ministre de la Jeu-nesse et des Sports, NicoleAssélé, a eue dernièrementavec les différentes partiesintervenant sur ce dossier.Il s'agit de l'Agence natio-nale des grands travaux(ANGT), maître d'ouvragedélégué, et la sociétéCedex, entreprise adjudica-taire. Toutes ces entités sontconvenus de relancer lestravaux à l'issue de la Can.Non sans débattre, aupréalable, de la question

du financement, à l'originedu retard de livraison decet antre sportif. A ce qu'ilsemble, c'est une sommede 33 milliards de francsqu'il faut mobiliser pouratténuer les ardeurs del'entreprise Cedex, qui nes'accorde pas toujours

avec la partie gabonaise.Ces fonds viendront de laSociété Générale (10 mil-liards) et à travers d'autresfinancements extérieurs del'État gabonais� (23 mil-liards).Nicole Assélé, qui a appelél'ensemble des parties au

sens de la mesure et à lacompréhension des enjeux,a fait part de ce qu'il y aura,dans les tout prochainsjours, une autre séance detravail qui réunira, outreles entités présentes, éga-lement le ministre de l'Éco-nomie, de la Prospective et

de la Programmation dudéveloppement. Elle aurapour objet de définir lesmodalités et la feuille deroute en vue de l'achève-ment des travaux du stadeOmnisports.Bien que n'ayant pas puabriter, comme prévu, lesCan 2012 et 2017, le stadede Likouala, d'une capacitéde 46 000 places, se trouvenéanmoins au cœur desstratégies de relance dusport national en général,particulièrement le sportscolaire et universitaire,par les autorités sportivesnationales.Aussi, dans la foulée del'achèvement des travauxdudit stade, il seraconstruit un palais dessports de 6 000 places, ap-pelé à abriter en janvier2018 la Can de handball(hommes).

Vers la reprise des travaux
Football/Construction du stade Omnisports président Bongo

Abel MIMONGO
Libreville/Gabon

Voici ce à quoi ressemblera le stade omnisports au terme des travaux.
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ON ne change pas uneéquipe qui gagne. Un dic-ton que les dirigeants desclubs de judo affiliés à laLigue de l'Ogooué-Mari-time en ont fait leur, en re-nouvelant leur confiance àFiacre Younang. Lequel,sans adversaire et à l'issued'une assemblée généraleélective apaisée, a été plé-biscité. Avec lui, ses colis-tiers qui ont suscité lasympathie des cinq délé-gués. Le vote, à main levée, a eulieu, dernièrement, à l'hô-tel « Printemps » de Port-

Gentil. En présence, entreautres, de Sylvain Libimbi,vice-président de la Fédé-ration gabonaise de judochargé des ligues provin-ciales. Les conditions exigées parles statuts fédéraux étantrespectées, Sylvain Li-bimbi, heureux du déroule-ment des travaux, n'a pascaché sa satisfaction.
« L'élection s'est passée
dans les règles de l'art », aaffirmé le vice-présidentfédéral chargé des liguesprovinciales. Même satisfecit de la partd'Augustine Mpana de ladirection provinciale de laJeunesse et des Sports, qui,appréciant la qualité desdébats, a avoué que « l'élec-

tion s'est déroulée dans la
plus grande sportivité, avec
la reconduction à la tête du
bureau directeur de la ligue
le président sortant, Fiacre
Younang ».Ancien pratiquant, You-nang dit avoir été bien en-cadré par des partenairespassionnés et profession-nels comme lors du pre-mier mandat. D'où sagratitude à l'endroit desvotants à qui il a promis defaire plus que lors du pre-mier mandat. « Mon équipe
et moi avons l'ambition
d'augmenter le nombre des
clubs et des athlètes, puis
avoir un siège », a promis leprésident réélu. Au cours de son premiermandat, Younang avait

Fiacre Younang plébiscité
Judo/Renouvellement du bureau directeur de la ligue de l'Ogooué-Maritime

MIKOLO MIKOLO
Libreville/Gabon

Un vote à main levée.
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Fiacre Younang, installé dans son fauteuil de président de la ligue de judo de
l'Ogooué-Maritime.
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Les participants posent pour la postérité au terme d'une élection sans pression.
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déjà fourni deux internatio-naux à l'équipe nationaledes U17 : Anne Bouanga,médaillée d'argent au der-nier championnatd'Afrique des cadets. EtCauvin Inouet, médaillé debronze lors de la mêmecompétition.

Pour son deuxième man-dat, Fiacre, installé dansson fauteuil de premier res-ponsable de judo dans laprovince de l'Ogooué-Mari-time par la représentantede la direction provincialede la Jeunesse et desSports, veut ratisser large.

Raison pour laquelle il in-vite les parents à inscrireleurs enfants dans les clubsde judo. Car, pour la nou-velle équipe de la ligue,cette discipline véhicule, enplus du travail physique ettechnique, une philosophie: le respect et la discipline.


